
 

 

 

 

  

4/13(木)18:30 から音楽室で、5/27(土)に予定している

令和５年度加唐島・松島島民体育大会の実行委員会が行わ

れました。 

今年度は、5/8(月)から新型コロナウイルスの法律上の取

扱いが２類から５類に変更され、インフルエンザとほぼ同

等の扱いになることから、午前中実施を前提に話し合いを

行いました。 

競技は、学校・保育所の他に、加唐区、小型船団、老人

会、消防団、松島区からの競技も例年通りに復活し、大変楽しくなりそうです。 

当日は、松島・加唐島の皆様の参加・見学をお待ちしています。ぜひ、加唐小中学校運動場

まで、足をお運びください。 

 

 

毎週月曜日の朝の時間は、子どもたちと職員で、グラン

ドの草取りをすることになっています。春になり、グラン

ドに草が勢いよく生えてきました。 

用務員の西山さんが毎日グランドの草刈りを行ってい

ますが、まだまだ先が長そうです。時々、島民の方にも手

伝ってもらっており大変申し訳なく思っています。大変お

忙しい中ありがとうございます。 

5/27(土)の島民体育大会までには、何とかトラックとト

ラックの中の草は取っておきたいと思います。草の勢いに

負けないように頑張ってみます。 

 

 

 4/17(月)昼休み、子どもたちに「校長先生、今日は体育館で

遊びましょう。」誘われました。子どもたちと職員、診療所の

牛島先生とALT のジェニールで、合わせて１１人で、「ドッジ

ボール」と「モルック」と「サッカー」をやって遊びました。 

どの競技も白熱したゲームになり、みんな汗をかきながら楽

しんでいました。 
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【 昨年度の加唐ソーランの様子 】 

4/17(月) 草取り 

4/17(月) 昼休み 

【 草取りの様子 】 

【 モルックの様子 】 



中でも「モルック(ペットボトルに水を入れて、ペットボトルを倒した本数や倒したペット

ボトルに書いてある数字で合計点数を競う競技です。)」は、ペットボトルを投げてもなかな

か思い通りに狙っているペットボトルにあたらず、一喜一憂しながら盛り上がり、最後は逆

転で勝負が決まりました。 

少人数ですが、いろいろ工夫しながら仲良く遊んでいる姿に、とても感心しました。 

 

 

4/19(水)午後に、内科検診がありました。内科検診は、

子どもたちの体に病気や異常がないか健康状態を確認

したり、成長の様子を定期的に把握したりするために行

われています。 

17 日(月)に一緒に遊んだ診療所の牛島先生にお越し

いただき検診を実施しました。まず、養護の森先生から

緒注意があり、それから一人ずつ保健室に入って、聴診

器や触診による数種類の検査を受けました。 

待ち時間は廊下で静かに読書をして待つことができ

ていました。 

 

 

 4/20(木)午前中に、私と養護教諭の森先生とで、松

島分校の換気と学校だよりの配布のために、松島に行

きました。ご存知の通り、本年度は職員数が減りまし

たので、今年度から森先生にも松島渡りの業務をお願

いすることになりました。 

海は今週初めの強風や大波と打って変わって、穏や

かな表情を見せていました。片道５分程度の船旅です

が、天気も良く、波を切りながら進む船上はとても爽

快でした。 

到着後、心臓破りの坂を上りながら、学校だよりを

１軒１軒配布していきました。気温も上がり、上着を脱いでいても汗が出てくるような暑さ

でした。 

 配付が終り分校に到着すると、二人で手分けして各部屋の点検を行いながら、窓を開けて

換気をしばらく行いました。１階の講堂やトイレ、２階の職員室等、特に異常はありません

でした。その後、船の時間までしばらく職員室で休み、汗を引かせて帰路につきました。 

 今年度、職員の出張等で松島渡りが一人になる場合は、配付物は翌月にまとめて行い、分

校の換気のみになる可能性があります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

■スマホ等で右のQRコードを読みとっていただくか、下記のアドレスを 
入力していただくと加唐小中学校HPをご覧になることができます。 

 

■https://www.education.saga.jp/hp/kakara-j/ 
 

 4/20(木) 松島渡り 

【 内科検診前の様子 】 

 4/19(水) 内科検診 

【 行きの船から見た松島 】 


